

Busse fahren Umleitungen

Aufgrund der Sanierung der Robert-Koch-Straße zwischen Nachtigallenweg und Hauweg, wird diese Durchfahrtstraße an folgenden Wochenendenden komplett gesperrt:

- Freitag 12.07, 9 Uhr bis Sonntag 14.07.2019 23.50 Uhr
- Freitag 19.07, 9 Uhr bis Sonntag 21.07.2019 23.50 Uhr
- Freitag 26.07, 9 Uhr bis Sonntag 28.07.2019 23.50 Uhr

Die Linien 600, 601, 630 und 632 werden über den Ortsteil Ippendorf umgeleitet. Es kommt zu einer Reisezeitverlängerung bis zu 10 -13 Minuten.

Die Haltestelle „Friedrichsruhe“ entfällt in den Sperrzeiten. Die Haltestelle „Marienhospital“ wird während der Sperrzeiten verlegt und nur von der Linie 600 und 630 angefahren. Die Haltestelle „Casselsruhe“ wird nur von der Linie 600 während der Sperrzeiten bedient.

Das Universitätsklinikum ist weiterhin ohne Störung und wie gewohnt durch die Linien 600, 601, 602, 632 und 630 erreichbar, auch zu den genannten Sperrzeiten.

Die Haltestellen im Klinikgelände sind von dieser Maßnahme nicht betroffen, sie steigen wie gewohnt an diese Haltestellen ein und aus.

Im Bereich Uniklinikum Nord wird eine zusätzliche Ausstiegshaltestelle angeboten. Hier besteht auch die Möglichkeit in alle Linien, die den Venusberg bedienen, umzusteigen.


**Haltestelle
verlegt**





*Fahrgast-
Information*

Busse fahren Umleitungen

**Sperrung der Robert-Koch-Straße an den
drei letzten Wochenenden im Juli.**



 **Information in english inside**

Immer aktuell
 facebook.com/swb-busundbahn
 twitter.com/swbbusundbahn
 BONNmobil
 SWB easy.GO App

**Schlaue Nummer
für Bus und Bahn**
Tel.: 0 180 6 50 40 30
(Festnetz 20 Cent/Anruf, Mobil max. 60 Cent/Anruf)

SWB Bus und Bahn
Sandkaule 2
53111 Bonn
Tel.: 0228 711 1
info@stadtwerke-bonn.de
swb-busundbahn.de

06/2019 SWB-KM 10000

🇬🇧 Buses are diverted

Lageplan

Due to the construction work of Robert-Koch-Straße between Nachtigallenweg and Hauweg, this thoroughfare will be completely closed at the following weekends:

- Friday 12th July, 9 a.m. until Sunday 14th July 2019 11.50 p.m.
- Friday 19th July, 9 a.m. until Sunday 21st July 2019 11.50 p.m.
- Friday 26th July, 9 a.m. until Sunday 28th July 2019 11.50 p.m.

Lines 600, 601, 630 and 632 are diverted via the district of Ippendorf. This concludes to a travel time extension of up to 10 -13 minutes.

The stop „Friedrichsruhe“ is not available during the closing times. The stop „Marienhospital“ will be relocated during the closing times and can only be approached by the line 600 and 630. The stop „Casselsruhe“ will be served only by the line 600 during the closing times.

The University Hospital will be constantly approached by the lines 600, 601, 602, 632 and 630, without any disruption even during the above mentioned closing times.

The stops in the clinic area are not affected by this measure in any case and can be used as usual.

In the area of clinics North, we offer an additional exit stop, here it is also possible to change into all lines that operate the Venusberg.

